



Mit dieser Kombination von Produkten aus den Linien „Y-line“ und „proline 128“ setzt Pronorm auf die Strahlkraft von organischem Weiß.

Starke Strahlkraft

Die Vorteile von organischem Glas stellte Pronorm zur Hausmesse heraus.

Neue Programme

Was passiert, wenn organisches Glas in Reinweiß einem kraftvollen Farbton begegnet? Die kühle Zurückhaltung weicht spürbarer Lebensfreude. Weiß, weit und lichtdurchflutet wird der Raum zur Projektionsfläche für Akzente und Ausstattungselemente. Und das Material? Organisches Glas glänzt mit brillanter Tiefenwirkung und gleichzeitiger Robustheit im Familienalltag.

Grifflose Oberflächen in glänzendem Weiß wirken in der Kombination mit Glas überzeugend puristisch.



Bei der Innenausstattung der Küchen setzt Pronorm auf „proTech“ im Eiche-Dekor.

Neue Dimensionen des Komforts

In puncto Ausstattung geht die Entwicklung weiter in Richtung Wertigkeit: Das Zugpferd unter den Pronorm-Produkten ist „proTech“.

Eine neue Dimension des Komforts erreicht der Küchenmöbelhersteller darüber hinaus durch die Variabilität und Kompatibilität seiner Produktlinien. Es steht eine große Auswahl an Planungsoptionen zur Verfügung. Das unterstützt den Fachhandel dabei, sich mit interessanten Angebotsformen zu positionieren.

Vielseitig aufgestellt und auf solidem Fundament präsentiert sich Pronorm so als zuverlässiger Industriepartner für den internationalen Fachhandel.

kuecheundbadforum.de/MESSEN